

VgT gegen Mission Immensee

Der Verein gegen Tierfabriken der Schweiz VgT greift den Pächterbetrieb der Bethlehem-Mission in Immensee und ihre Kuhhaltung öffentlich an. Laut einer Mitteilung soll der VgT Strafanzeige beim Untersuchungsamt Küsnacht eingereicht und die Streichung von Subventionen beantragt haben. Bisher konnte dies vom Amt nicht bestätigt werden. Die Mission hat erst aus Zeitungsberichten von der Anklage erfahren. Mit ihnen sei bisher nie geredet worden. Die Vorwürfe seien reine Unterstellung. Die Kühe würden regelmässig geweidet,

ein Laufstall sei zudem in Planung.

Aus: «Bote der Urschweiz»